



▲歓迎パーティーでお互いの健闘と安全を誓うドライバーら

## 女性ドライバーたちが 女城主の里に集結

大会1日目となった11月25日、「女城主の里いわむら」に、女性ドライバーたちが集結しました。この日は、コースの下見が行われ、翌日の競技本番に向け、各チームは入念なチェックを行いました。

大会の開催に合わせ、岩村コミュニティセンターで



▲安全運転の大切さを伝える井原さん

は、一般向けに交通安全講習会を開催。国際A級レーサーで大会副会長を務める井原慶子さんによる安全運転講話と、井原さんが運転する自動車への同乗体験があり、約70人が運転時の心構えなどを学びました。

この日の夜には歓迎パーティーが開かれ、出場選手や大会関係者ら約150人が参加。大会会長を務める小坂市長は「地域の活性化につながる大会です。大会を楽しんでください」と歓迎しました。各チームが順番に意気込みを述べ、競技本番での全チーム完走を誓い合いました。

## 競技本番、白熱のレース 身近にラリーを感じる一日に

大会2日目、いよいよ競技本番。東は宮城県から西は山口県まで、39チームがエントリーしました。

岩村本通りから沿道の歓声を浴びながら各車は意気揚々と出発。林道や農道でのタイムアタックの様子は、特設のライブビューイング会場で、大勢が観戦しました。ラリーカーは市役所や道の駅上矢作ラフォーレ福寿の里に立ち寄り、観客は身近にドライ



▲タイムアタックで疾走するラリーカー

バーやラリーカーと触れ合いました。クラシックカーパレードは岩村本通りなどを走行、岩村振興事務所庁舎では物販も行われ、約8千人が観戦に訪れました。

レースは全車が完走を果たし、全員で喜びの記念撮影。身近にラリーを感じる大会となり、地域の活力の弾みとなりました。



▲クラシックカーのパレード



▲ライブビューイングで観戦



世界初女性ラリー「L1 RALLY in 恵那2017」開催される

# 大盛況！活力の弾みに好発進！

